

NOTA DE PRENSA

EL DESCENSO INTERNACIONAL DEL SELLA, EN DIRECTO EN TPA

- *La cadena pública emite el sábado, día 4, un programa especial desde las 11:45 h. hasta las 14:00 h.*
- *La producción, que TPA asume en solitario, incluye una veintena cámaras distribuidas a lo largo del río, que ofrecerán en directo diez puntos intermedios del recorrido de la prueba. Dos unidades móviles, ocho unidades de satélite (DSNG), cuatro cámaras con radioenlace y más de 60 personas integran el dispositivo.*
- *La tv autonómica emite el programa en su primera cadena y simultáneamente en Internet (www.rtpa.es) para todo el mundo; además, ofrece la señal al resto de televisiones de la FORTA.*
- *El viernes 3, especial “Conexión Asturias: esperando las piraguas”.*

Xixón, 2 de agosto de 2018

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) ofrece el sábado 4 de agosto la 82 edición del Descenso Internacional del Sella. La cadena autonómica producirá un programa en directo desde las 11:45 h. y hasta las dos de la tarde.

Más de 60 profesionales entre redactores y técnicos, una veintena de cámaras, dos unidades móviles y ocho unidades de satélite (DSNG) componen el dispositivo técnico y humano.

La primera de las unidades móviles estará instalada en Les Arriondes y ofrecerá con todo lujo de detalles el pregón, el himno de Asturias y la espectacular salida de la prueba. El primer punto de los diez en los que se instalarán cámaras intermedias estará a un kilómetro de la salida, dotado con una cámara; los diez puntos intermedios siguientes, se ubicarán en La Remolina, Triongu, El Arcu, Toraño, Rabión del Diablo, La Requexada, Frías,

Cueves, Campos de Ova y Norniella. Una cámara instalada en un catamarán acompañará a los piragüistas en los últimos metros del recorrido, antes de llegar a meta.

Por último, la segunda de las unidades móviles se instalará en Ribadesella y contará con ocho cámaras más.

TPA instalará un *set* en Ribadesella desde el que el periodista Miguel Lartategui narrará la prueba en compañía del especialista en piragüismo y colaborador habitual de la cadena, Ramón (*Monchu*) Cerra. Nacho Mateos será el encargado de realizar las entrevistas.

TPA vuelve a asumir en solitario la producción de la prueba en colaboración con el Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (Codis).

La cadena autonómica emitirá el programa en directo en su primera cadena (A7) y, simultáneamente, en Internet, a través de www.rtpa.es, para todo el mundo. Además, TPA ofrece la prueba en directo a las otras once cadenas autonómicas que integran la Federación de Organismos de Radio y Televisión Autonómicos (FORTA).

EL VIERNES, 3, ESPECIAL DE “CONEXIÓN ASTURIAS” DEDICADO AL DESCENSO

El viernes 3, *Conexión Asturias*, bajo el apelativo *Esperando las piraguas*, emitirá un programa especial en directo sobre las horas previas y los preparativos de la 82 edición del Descenso del Sella. El especial, con una duración de tres horas, arrancará al finalizar la película de sobremesa, y se prolongará hasta el arranque de la segunda edición del informativo *TPA Noticias*. Desde Arriondas y Ribadesella, los reporteros de *Conexión Asturias* y del magazine *Pasa la tarde* mostrarán a los telespectadores todo lo que sucede en las horas previas al Descenso Internacional. Un equipo del que forman parte Marco Rodríguez, Arantxa Nieto Luis Serrano, Eva Fresneda, Juan Luis Mas, Eduardo Naves, María Luengo, Laura Vila, Alex Boada y Laude Martínez mostrará el ambiente que se vive en Parres y Ribadesella, y entrevistará a deportistas de élite que participarán en el descenso, autoridades, miembros del Comité Organizador y vecinos de la zona.

EL SÁBADO 4, FÚTBOL TRIANGULAR: REAL OVIEDO-ALAVÉS-REAL VALLADOLID

La retransmisión del Descenso Internacional del Sella no agota las citas deportivas del fin de semana en la radiotelevisión pública asturiana. El mismo sábado, 4 de agosto, a partir de las 18.30 horas, desde el Estadio Sergio Sánchez de El Berrón (Siero), TPA emitirá la I

edición del torneo de verano Integra Energía, en el que participan el Real Oviedo, el Real Valladolid y el Deportivo Alavés.

Este torneo, en formato de triangular, enfrentará entre sí a los tres equipos en tres tiempos de 45 minutos cada uno y será una excelente oportunidad para conocer su estado de forma de cara al arranque de la próxima temporada tanto en Primera como en Segunda división.

EL DOMINGO 5, XII REGATA INTERNACIONAL RÍA DE VILLAVICIOSA

En la sobremesa del domingo 5 de agosto, a partir de las 16:00, TPA retransmitirá en directo otra prueba deportiva, la duodécima Regata Internacional Ría de Villaviciosa. Organizada por el Club Piragüismo Maliayo y la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias, recorre un circuito de tres mil metros, delimitado por boyas, con salida y meta en El Puntal.

BRAS RODRIGO: A PAUSE EN NEW YORK

TPA cierra las retransmisiones especiales del fin de semana con música. A partir de las 23:15, desde la Plaza de España de Avilés, concierto del gaitero y compositor asturiano Bras Rodrigo, que presenta el espectáculo *A pause in New York*, acompañado por los de los Sidros de Valdesoto, músicos invitados y la actriz y cantante sevillana María Gracia. El espectáculo de Bras Rodrigo supone un viaje por las músicas de las culturas indígenas del Arco Atlántico, que arranca en Laponia y concluye en la costa este de Estados Unidos y Canadá.